Gemeinde ACAPICA EM Oktober 2014

AMTLICHE MITTEILUNG & INFORMATIONEN DER MARKTGEMEINDE BERNHARDSTHAL





Wasser: Unser höchstes Gut



Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Wie Sie umseitig ausführlich lesen können, wird unser gesamtes Gemeindegebiet – Bernhardsthal, Reintal und Katzelsdorf – bis Ende des Jahres mit weichem Wasser versorgt sein. Die Naturfilteranlage in Drösing arbeitet dann im Vollbetrieb.

Das bedeutet nicht nur eine Reduktion der Härtegrade sondern auch ein Absenken des Nitratgehalts. Derzeit befinden sich in unserem Wasser ca. 30 Milligramm pro Liter, in Hinkunft werden es nur noch ca. 20 mg/l sein (Der aktuelle Grenzwert für Nitrat im Trinkwasser liegt laut der österreichischen Trinkwasserverordnung (BGBI. II 2001/304 i.d.g.F.) bei 50 mg/l.).

In der Vergangenheit wurde bei Hochwasser dem Trinkwasser profilaktisch eine geringe Menge Chlor beigemischt. Einigen Bürgern mit besonders feinen Nasen fiel dies unangenehm auf. In Hinkunft findet die notwendige Entkeimung mit ultraviolettem Licht statt und ist daher geruchlos. Abschließend freue ich mich, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass trotz der aufwendigen und spürbar besseren Wasseraufbereitung der Wasserpreis nicht angehoben werden muss.

Ihr Bürgermeister

Afried Eill



Inbetriebnahme Naturfilteranlage Drösing Weiches Wasser für die Gemeinde Bernhardsthal

EVN Wasser versorgt im östlichen Weinviertel ca. 30.000 Einwohner mit Trinkwasser. In den vergangenen Jahren wurden von EVN Wasser große Investitionen zur Erhöhung der Versorgungssicherheit durch die Errichtung neuer Transportwasserleitungen bzw. neuer Brunnenfelder getätigt. Um auch dem Kundenwunsch nach weichem Wasser gerecht zu werden, hat EVN Wasser am Brunnenfeld Drösing eine Naturfilteranlage auf Basis der Membrantechnologie errichtet. Diese Art der Enthärtung wurde deshalb ausgewählt, weil sie auf rein physikalischer Basis, ohne die Beigabe von Chemikalien funktioniert.

Die Inbetriebnahme erfolgt stufenweise

Anfang November beginnt EVN Wasser mit der stufenweisen Inbetriebnahme der Naturfilteranlage Drösing. Ab diesem Zeitpunkt wird die Wasserhärte gewissen Schwankungen unterliegen. Es ist geplant, in den nächsten Monaten die Härte stufenweise auf ca. 10 bis 12 ° deutscher Härte zu reduzieren. Zum Vergleich: Bisher wies das Wasser einen Härtegehalt zwischen 24 und 30°dH auf.

Enthärtungsanlagen in Ihrer Hausinstallation

Sollten Sie in Ihrem Haushalt eine Enthärtungsanlage (Ionentauscher) betreiben, ersuchen wir Sie dringend, diese von einem Installateur oder dem Hersteller der Anlage neu einstellen bzw. außer Betrieb nehmen zu lassen. Damit soll sichergestellt werden, dass die Wasserhärte in Ihrem Haushalt nicht unter 8,4 °dH sinkt, da das Wasser ansonsten auf die Hausinstallationen korrosiv wirken kann. Bei einer Außerbetriebnahme ist die Trennung vom Netz unbedingt notwendig, da es ansonsten zu einer Verkeimung des Wassers in der Hausinstallation kommen kann.



Wasserpreis

Der Wasserpreis von EVN bleibt durch die Inbetriebnahme der Naturfilteranlage unverändert.

Waschmaschinen und Geschirrspüler

Bitte denken Sie in Zukunft auch beim Betrieb von Waschmaschinen und Geschirrspülern auf eine geringere Dosierung von Waschmittel bzw. den Verzicht von Kalkschutzmittel, damit wird durch die Errichtung der Naturfilteranlage Drösing auch unsere Umwelt geschont.

Kontaktmöglichkeit

Bei Fragen stehen wir Ihnen unter der kostenlosen Servicenummer 0800 800 100 oder unter info@evnwasser.at gerne zur Verfügung.





Alles Wissenswerte über unser Trinkwasser, vor allem Ihre aktuelle Trinkwasserqualität, erfahren Sie auch im Internet unter:

www.evnwasser.at

Impressum: **EVN Wasser Gesellschaft m.b.H.** 2344 Maria Enzersdorf, EVN Platz